

Étudiante Poitiers

Par **Susane**, le **29/10/2012** à **12:06**

Bonjour, je suis maintenant étudiante à Poitiers en L1.

Je me pose souvent beaucoup de questions qui souvent restent irrésolues, et j'aime avoir plusieurs avis. Donc j'ai toujours besoin d'être conseillée, critiquée. Même si en auto-critique je suis pas mal. (je suis assez exigeante envers moi même)

Enfin bref, tout ça pour dire que souvent je suis un petit peu perdue et je m'affole vite ! :)

Donc je trouve que l'idée d'être sur un forum est très intéressante. (bien que je n'aime pas vraiment les forums (à chaque fois je finis forever alone, on me répond pas. ; - ;

Mais bon, j'espère que ça va changer :)

Merci. :)